

Kirschblüte im Sturm

Der Weg einer Liebe

Von Kirschbluetentiger

5 Jahre später

~5 Jahre später~

„Madara wir werden Dich vernichten!“, schrie ein kleiner blondhaariger Junge, „Los Sasuke und Sakura zeigen wir´s ihm!“ Er stand mit drei anderen Schülern der Akademie auf dem Platz vor dem Hokageturm umringt von Menschenmassen die gespannt zuschauten was als nächstes passiert.

Nachdem der Krieg endete wurde ein riesen Fest gefeiert. Nicht nur um die sehr verärgerten Feudalherren zu besänftigen, sondern um die drei neuen Sanin zu ernennen und diese zu ehren. Natürlich waren die Feudalherren nicht sehr begeistert, dass ihnen die Show gestohlen wurde. Allerdings freute sich die Bevölkerung dafür umso mehr und feierten diesen historischen Zeitpunkt, welcher den Beginn einer Zeit des Friedens einläutete.

Ein kleines Mädchen, welches stolz neben ihren Kameraden „Sasuke“ und „Naruto“ stand startete einen Angriff auf den großen Madara, der von niemand anderem als Yamato gespielt wurde. Er wurde durch das Los auserwählt.

Seit dem großen Friedensfest, welches sich mehrere Tage hinzog wurde nun jedes Jahr der legendäre Kampf von Sasuke, Naruto und Sakura gegen Madara nachgestellt. So soll dem 4. Ninjaweltkrieg erinnert werden. Gleichzeitig werden die Helden des Krieges geehrt und den Opfern gedacht. Die neuen Sanin sind natürlich die Ehrengäste. Es stehen immer drei Stühle für die Sanin da, einer war jedoch immer frei: Der Stuhl von Sasuke. Auf diesem thront stattdessen ein Bild von Sasuke.

Naruto und Sakura standen auf dem Hokageturm. Von dort hatte man doch jedes Jahr immer die beste Aussicht. Sie würden später zu den Feierlichkeiten dazu stoßen. Vorher gedachten sie zusammen mit ihren Freunden den Opfer des Krieges. Vieles hatte sich seit jeher geändert. Es gab ein neues Gedenkmal für die Opfer, wo unter anderem Sasukes Name verzeichnet war mit der Aufschrift: „Der letzte Erbe der mächtigen Uchiha Familie, ehemaliges Mitglied des Team 7 und einer der drei Sanin“ Aber es gab auch erfreuliche Nachrichten, so ist Kiba endlich mit seiner geliebten Hinata zusammen. Akamaru wurde seit dem öfters alleine in Konoha gesichtet und ist der neueste Spielkamerad von den Akademieschülern. Naruto und Sakura sind nun in der Anbu als Spezialteam eingesetzt und genießen ihr Leben als Pärchen.

Naruto und Sakura standen auf dem Hokageturm um den passenden Moment

abzuwarten. Wie jedes Jahr greifen sie den Akademieschülern bei ihrer Aufführung unter die Arme. Sie waren erst kurz vorher von einer Mission zurückgekehrt, doch sie haben es rechtzeitig geschafft ihre Schützlinge, die sie ab und zu mal trainieren bei diesem Moment beizustehen und den Kampf ansehnlicher zu machen. Immer bei Sakuras berühmten Angriffen schickt diese Kirschblüten zu der Schauspielerin mit den pinken Schopf. Sobald das kleine Mädchen nun mit der Faust den Boden berührt sprühen Kirschblüten aus dem Boden. Naruto hilft den kleinen, die Sasuke und ihn darstellen das Rasen Shuriken und das Amaterasu darzustellen indem er sich selbst in diese Attacke verwandelt.

Wie jedes Jahr staunte das Publikum und Sakura und Naruto waren stolz auf die Akademieschüler, die den Willen des Feuers in sich trugen. Gespannt schauten die Beiden dem Spektakel zu bis Naruto die Stille unterbrach: „Sakura?“

„Hm?“

Mit einem Hundeblick drehte sich der Blondschof zu seiner Teamkollegin um. „Ich habe Hunger.“

Diese seufzte nur auf. Womit hatte sie diesen Kindskopf nur verdient? Er war zwar ein Idiot, aber er war ihr Idiot und darauf war sie richtig stolz. „Na dann, auf zu Ichiraku!“